

Julio Salas sostuvo una intensa agenda de reuniones ayer en Magallanes

Subsecretario de Pesca se reunió con representantes del maritorio regional

● El personero sostuvo reuniones con representantes de los trabajadores acuícolas, pesca industrial, artesanal y dirigentes kawésqar. También participó en un encuentro de la industria acuícola. Todo ello en el marco de la tramitación de tres proyectos de ley, que regularán al sector.



Tres proyectos de ley se discuten en el Congreso: Ley de Pesca, una nueva y pionera Ley de Acuicultura y una Ley de Fraccionamiento. A través de las múltiples reuniones, el subsecretario Julio Salas se formó una muy clara visión de la realidad que viven los múltiples actores del maritorio de Magallanes.



Julio Salas, subsecretario de Pesca, destacó el trabajo de las autoridades regionales.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Una intensa agenda de reuniones con un gran número de representantes de los diversos actores del maritorio regional, sostuvo ayer en Punta Arenas el subsecretario de Pesca, Julio Salas.

El personero declaró: “Ha sido un día muy interesante de conversación con representantes de la pesca artesanal, trabajadores de la industria, con industriales

pesqueros, hemos participado en conversaciones con los parlamentarios de la región, algunas comunidades kawésqar, así que hemos tenido un conjunto de puntos de vista, además de la participación que tuvimos durante la mañana, en la apertura del espacio de conversación y discusión de la industria acuícola. Ha sido un día muy fructífero de trabajo y le quiero agradecer a nuestro delegado y a la seremi de Economía y la directora de Sernapesca que nos van a acompañar en esta jornada de conversación”.

Agenda legislativa

Agregó: “Nosotros tenemos una agenda legislativa y regulatoria que es muy nutrida. Estamos en discusión, actualmente, de una nueva Ley de Pesca que se está discutiendo en la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados. Al mismo tiempo, se está discutiendo una Ley de Fraccionamiento que esperamos que llegue muy pronto a la sala, para ser votada en la Cámara de Diputados y estamos en el proceso de construcción y formulación de una Ley General de Acuicultura, que sería la primera Ley General de Acuicultura especializada y separada de la legislación pesquera”, dijo el personero, quien destacó la importancia de estos diálogos para avanzar en estos proyectos con todas las visiones posibles.

Lo ocurrido en Natales

Consultado por las críticas del diálogo ciudadano en Natales por la nueva ley acuícola, expresó: “No fue del todo fructífero, no se logró incorporar a todos los actores y como lo que nos importa es que todos puedan entregar esa opinión y entregar su punto de vista para enriquecer el proyecto de ley de acuicultura vamos a hacer todas las conversaciones que sean necesarias para enriquecer todas las perspectivas”.

Advertencia kawésqar

Juan González Caro, presidente del Sindicato de Pescadores Kawésqar, declaró: “Convocamos a seis comunidades y estamos preocupados por la empleabilidad de la región. Hay preocupación de nuestra gente, porque hemos tratado de reunirnos con los gerentes generales y no hemos tenido respuesta hace más de 8 meses. Queremos que nuestra gente pueda transformarse en microemprendedores y prestar servicio a la industria. Pero, la industria en general trae gente de Puerto Montt. Se viene el plan de manejo el 21 de noviembre y nuestra gente va a prestar apoyo al trabajo en la región solo si las empresas se allanan a trabajar con las comunidades kawésqar, porque en el plan de manejo tenemos mucho que decir”.



Julio González hizo una severa advertencia.

HORARIOS TEMPORADA ALTA

Buses Fernández
la marca patagónica

	<i>Punta Arenas</i>		<i>Puerto Natales</i>	
x	SALIDA	LLEGADA	SALIDA	LLEGADA
	7:30	10:30	7:00	10:00
	9:30	12:30	8:00	11:00
	12:00	15:00	9:30	12:30
	14:30	17:30	12:00	15:00
	16:30	19:30	14:30	17:30